

December 1st, 2023

À tous les membres du Département de Pédiatrie, au nom de la Directrice, Dre Beth Foster

J'ai le plaisir de lire toutes les évaluations One45 des membres du département de pédiatrie soumises par les étudiants en médecine et les résidents. Notre département compte de nombreux excellents enseignants et il est gratifiant de lire les commentaires des stagiaires qui trouvent des modèles inspirants parmi nos membres. J'ai récemment reçu toutes les évaluations de l'UGME pour l'année précédente. Aujourd'hui, j'aimerais souligner les évaluations exceptionnelles des étudiants reçues par deux de nos partenaires pédiatres communautaires : le **Dr Marcel Sévère et la Dre Jessica Yeates**. Malgré des cabinets très occupés, ces deux pédiatres prennent le temps de contribuer à la formation de la prochaine génération de médecins. Cette exposition à la pédiatrie communautaire est essentielle pour inciter les étudiants à poursuivre leurs études en pédiatrie et à envisager une carrière dans la communauté. Les deux médecins ont été évalués par 8 à 10 étudiants et ont fait l'objet d'excellentes critiques. L'enseignement du Dr Marcel Sévère a été très apprécié par les étudiants. Parmi les commentaires, on peut citer : " Médecin vraiment cool et excellent avec les enfants. J'ai appris en peu de temps à communiquer avec des parents inquiets" et "... clairement parmi les meilleures et les plus efficaces expériences d'apprentissage que j'ai eues en pédiatrie". La Dre Jessica Yeates a également reçu les éloges des étudiants. "La Dre Yeates a été un excellent précepteur, patient, gentil, attentionné et qui a encouragé la participation des étudiants à l'anamnèse et aux examens physiques" et "La Dre Yeates m'a beaucoup appris !

Veuillez-vous joindre à moi pour remercier les docteurs Sévère et Yeates pour leurs contributions et les féliciter pour cette reconnaissance de la part de leurs étudiants.

Je vous souhaite un excellent week-end.

Beth Foster
Professeur de pédiatrie
Directrice du département de pédiatrie de l'Université McGill
Pédiatre en chef, Hôpital de Montréal pour enfants du CUSM
Chaire Harvey Guyda en pédiatrie

To all members of the Department of Pediatrics on behalf of the Chair/Chief, Dr. Beth Foster

I have the pleasure of reviewing all the One45 teaching evaluations submitted by medical students and residents for members of the Department of Pediatrics. There are many excellent teachers in our department, and it is gratifying to read the comments of trainees who find

inspiring role models among our members. I recently received all the evaluations from UGME from the previous year. Today, I would like to highlight the outstanding student evaluations received by two of our community pediatrician partners: **Dr. Marcel Sévère** and **Dr. Jessica Yeates**. Despite very busy practices, both pediatricians take the time to contribute to training the next generation of physicians. This exposure to community pediatrics is critical to inspiring students both to pursue pediatrics and to consider a career in the community. Both received feedback from 8-10 students and had excellent reviews. Dr. Marcel Sévère's teaching was greatly appreciated by the students. Comments included: "Really cool doctor and excellent with kids. I learned about how to communicate with worried parents in a short time." and "... clearly among the best and most efficient learning experiences I had in pediatrics." Dr. Jessica Yeates also received high praise from the students. "Dr. Yeates was a great preceptor who was patient, kind, considerate and encouraged student participation in history-taking and physical exams" and "I learned so much from Dr. Yeates!"

Please join me in thanking Drs. Sévère and Yeates for their contributions and in congratulating them on this recognition from their students.

Have a great weekend.

Beth Foster
Professor of Pediatrics
Chair, Department of Pediatrics, McGill University
Pediatrician-in-chief, Montréal Children's Hospital of the MUHC
Harvey Guyda Chair in Pediatrics